

El reparto de sueldos entre PP y Ciudadanos, lo más destacado de los primeros cien días de Román

Han subido un 20% el sueldo de Carnicero y la asignación que recibirá Román si deja de ser diputado. Ciudadanos obtiene tres liberaciones, que pueden ser cuatro, con sólo dos concejales

Es época de balances de los primeros cien días de los gobiernos que rigen las distintas instituciones, tras las pasadas elecciones municipales y autonómicas. En el Ayuntamiento de Guadalajara, Román ha iniciado su tercer mandato como alcalde a través de un pacto de investidura con Ciudadanos (C's).

Si nos atenemos a los plenos celebrados en esos primeros cien días, la cuestión que más tiempo ha ocupado al Gobierno de Román ha sido el reparto de sueldos y sillones entre PP y C's: hasta tres plenos extraordinarios se convocaron con ese único objetivo, de los seis celebrados en total.

El resultado de tanto "desvelo" por los sueldos es que PP y C's aprobaron en solitario una subida de sueldo del 20% para el primer teniente de alcalde, Jaime Carnicero, que ahora cobra 60.000 euros anuales. Otra subida del 20% del sueldo que recibirá el alcalde, si Román deja de ser diputado tras las elecciones generales de diciembre. Román cobraría en ese caso 75.000 euros, cantidad similar al sueldo que recibe como diputado, y que ha estado completando con 30.000 euros anuales más de su actividad como médico en una clínica privada, más las dietas del Ayuntamiento y de una entidad bancaria hasta llegar a los 110.000 euros de ingresos que reflejó en su última declaración de bienes en el Congreso. Además, todos los con-



Los cuatro "agraciados" del pacto PP-C's, analizando el cumplimiento del acuerdo a puerta cerrada.

cejales del PP que no cobran de otras instituciones tienen también sueldo municipal y pueden liberar a un número indeterminado de asesores.

Por su parte, el grupo municipal de Ciudadanos, con dos concejales, obtiene tres sueldos municipales: los dos ediles están liberados y otra persona, que podrían ser dos en el futuro, para tareas administrativas. La justificación de esta generosidad con C's es la supuesta carga de trabajo que este grupo iba a tener por presidir la Comisión de

Transparencia municipal. Más de tres meses después de la asignación de sueldos, esa Comisión de Transparencia no ha empezado a funcionar.

Por si fuera poco, en un pleno ordinario posterior, PP y Ciudadanos, de nuevo en solitario, aprobaron permitir a Carnicero y a Alejandro Ruiz, portavoz de Ciudadanos, poder ejercer actividades profesionales privadas, pese a cobrar sus sueldos íntegros por una supuesta dedicación exclusiva al Ayuntamiento al que representan.

Aparte de los sueldos, ¿qué se ha cumplido del pacto PP-C's?

Román se comprometió a cumplir la mayor parte del pacto con C's en sus primeros cien días como alcalde. Los socialistas denunciaron el 23 de septiembre que no se había cumplido prácticamente nada del acuerdo: no se ha creado todavía la Subcomisión para la gestión del servicio de bomberos, ni la oficina de Emergencia Social. Con las Comisiones de Transparencia y de Familia y Bienestar Social, lo único hecho es crearlas sobre el papel, pero no se han reunido ni una sola vez. Ese mismo día, PP y C's difundieron la foto de la reunión de seguimiento del pacto que ilustra esta información. No se sabe de qué hablaron realmente, pero el caso es que Román dijo después que el pacto está cumplido en un 60%, mientras que el portavoz de C's, Alejandro Ruiz, aseguró que se ha cumplido en un 80%. ¿Se puede creer a alguno de los dos?

El aumento del 20% en sus sueldos, la subida que Román decía no poder dar a los bomberos

Román tuvo que recurrir a su voto de calidad como alcalde para imponer la subida del 20% del sueldo de Jaime Carnicero y del salario que él mismo percibirá del Ayuntamiento si deja de ser diputado en el Congreso y tiene que quedarse como primer edil, ya que en el pleno faltaba un concejal del PP, por lo que sus votos y los de C's no superaban a los del PSOE y Ahora Guadalajara, que se oponían a esos aumentos salariales.

Llama la atención ese empeño de Román por subir sus sueldos precisamente en la misma proporción que les negó a los bomberos. El 6 de febrero de este año, tras estallar el conflicto con los bomberos, el alcalde dijo textualmente: "No puedo subir a los bomberos un 20%, porque ¿cómo me mirarían los vecinos en paro o con sueldos mínimos? Al día siguiente todos los funcionarios municipales pedirían lo mismo".

El PSOE propuso al pleno bajar los sueldos de los concejales, pero Román se negó

En el pleno en que Román subió el sueldo del alcalde y de Jaime Carnicero y dio a Ciudadanos más liberados que a Ahora Guadalajara, que les duplica en concejales, y prácticamente lo mismo que al PSOE, que les cuadruplica en representación, el portavoz socialista, Daniel Jiménez, propuso bajar los sueldos de los ediles para ajustar el techo de gasto permitido a la proporcionalidad de la composición del pleno, con recursos suficientes para que cada grupo político pueda desarrollar su labor de oposición o gobierno.

Pero Román se negó a votar la propuesta, que no aumentaba el gasto del Ayuntamiento en sueldos políticos. Respecto al permiso concedido a Jaime Carnicero y a Alejandro Ruiz para ejercer su profesión mientras cobran del Ayuntamiento, el PSOE mantiene su compromiso de "un cargo con dedicación política, un solo sueldo".

las RESTAURANTE & TAPAS
CUCHARITAS

TAPAS - RACIONES - CAZUELITAS
PIZZAS - BURGUER - MENÚ DIARIO
GATERING - COCINA DE MERCADO

949 32 03 46

TORIJA

www.lascucharitas.com